

Beschlussvorlage Nr.: 2018/6/111

öffentlich

Betreff:

Änderung der personellen Zusammensetzung im Jugendhilfeausschuss

Beschluss:

Der Kreistag bestellt für die Zeit bis zum Ende der 6. Wahlperiode des Kreistages des Kyffhäuserkreises Herrn Steffen Lupprian als neues Mitglied in den Jugendhilfeausschuss.

Beratungen:

Gremien	Datum	Abstimmungsergebnis
Kreistag	05.12.2018	Ja: 29 Nein: 0 Enth: 0 Bef: 0

Finanzielle Auswirkungen ?

1. Abstimmung mit Kreiskämmerei nicht erforderlich
2. Gesamtkosten der Maßnahme (Beschaffungs-/Herstellungskosten)
3. Einnahmen
4. Finanzierung
Eigenanteil (Eigen- und Fremdmittel)
Objektbezogene Einnahmen (Zuschüsse/Beiträge)
5. Veranschlagung
HH-Jahr
Überplanmäßige Ausgabe
Außerplanmäßige Ausgabe
HH-Stelle

Stellungnahme der Kreiskämmerei:

Einreicher: SPD-Fraktion, Herr Strejc

Sachverhalt:

Mit Beschluss vom 01.10.2014 (Nr. 2014/6/014) hat der Kreistag des Kyffhäuserkreises die Mitglieder für den Jugendhilfeausschuss und dessen Stellvertreter bestellt.

Frau Babett Pfefferlein hat am 16.11.2018 öffentlich und schriftlich der SPD-Fraktion ihren sofortigen Austritt aus der Fraktion erklärt.

Gemäß § 27 Abs. 3 ThürKO verliert ein Kreistagsmitglied seinen Sitz im Ausschuss, wenn es die Fraktion verlässt. Die Nachbesetzung macht sich somit erforderlich.

Die SPD-Fraktion schlägt als Nachfolger Herrn Steffen Lupprian vor. Herr Uwe Ludwig bleibt weiterhin dessen Stellvertreter.

Sondershausen, den 05.12.2018

Ausgefertigt am: 06.12.2018

Hochwind
Landrätin